
Lukas Mühl (#28)
Beitrag von „Jersey“ vom 12. April 2019, 22:45

Er, dieser Junge aus dem Bayrischen Wald, spielt unfassbar unauffällig.

Und wenn ein IV nicht auffällt spielt er in der Regel gut. Ich finde er hat sich seit dem
Trainerwechsel nochmal gesteigert.

Er hat nochmal einen großen Entwicklungsschritt gemacht. Leider stehen die Zeichen auf
Abstieg, da kann ich mir nicht vorstellen, dass er uns erhalten bleibt.

Auch wenn ich es mir sehr wünschen würde.
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